

augusta **AKTUELL**

Informationen und Tipps für Kunden und Partner der
Bezirksdirektion **augusta assekuranz**

■ Jetzt vorsorgen – später versorgt sein

Unsere Agentur gibt es nun bereits fast 60 Jahre, seit 12 Jahren mit mir – Thomas Grintz – als Inhaber, seit 8 Jahren ist Moritz Wäsler dabei. Viele von Ihnen schenken uns schon seit langer Zeit Ihr Vertrauen. Das macht uns stolz und bestätigt uns in unserer Arbeit. Partnerschaft, Respekt, Verantwortung und Qualität: Nach diesen Werten handeln wir. Dabei steht das gemeinsame, regelmäßige Gespräch mit Ihnen immer im Vordergrund. Unser Ziel ist es, Sie stets mit hoher Professionalität zu beraten und zu betreuen.

Zum Jahresende möchten wir deshalb noch auf zwei wichtige Themen aufmerksam machen.

Pflege ist derzeit in aller Munde. Mit den immer älter werdenden Menschen steigt auch die Zahl der Pflegebedürftigen stetig. Die gute Nachricht: Jeder ist pflegeversichert. Die schlechte: Das reicht trotz der neuen Pflege-reform bei weitem nicht aus. Wirft man einen Blick auf die Kosten, die Pflegebedürftigen im Pflegefall entstehen, ist schnell klar: Ohne eine zusätzliche, private Pflegeversicherung ist die eigene finanzielle Existenz gefährdet. Deshalb sollte diese Vorsorge möglichst früh getroffen werden.

Für alle Privatversicherten gibt es etwas Neues aus dem Hause der Continentale Krankenversicherung: die RechnungsApp. Belege für Kranken- und Pflegeversicherungsverträge können ab sofort mobil mit dem Smartphone oder Tablet eingereicht werden. Das spart nicht nur Zeit, sondern auch Geld.

In diesem Sinne bedanken wir uns für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen und wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herzlichst





Thomas Grintz
Bezirksdirektor,
Versicherungsfachwirt IHK
tg@augusta-ass.de



Moritz Wäsler
Versicherungskaufmann IHK
mw@augusta-ass.de



Karin Neumann
Serviceteam
kn@augusta-ass.de



Alexandra Kirchmeyer
Serviceteam
ak@augusta-ass.de

Unsere Firmengeschichte

- 1959** Gründung der Mannheimer Agentur Augsburg
- 1980** Umzug nach Göggingen, unsere bis heute bekannte Telefonnummer 08 21. 99 11 44 wird aktiviert
- 2005** Thomas Grintz übernimmt die Agentur und gründet die augusta assekuranz e. K.
- 2007** Umzug in die neuen Büroräume in der Wellenburger Straße
- 2008** Ernennung zur Subdirektion der Mannheimer Versicherung AG
- 2009** Moritz Wäsler tritt in die Agentur ein
- 2012** Ernennung zur Bezirksdirektion der Mannheimer Versicherung AG. Thomas Grintz wird Bezirksdirektor
- 2013** Aufnahme der Mannheimer Versicherung AG in den Continentale Versicherungsverbund


augusta assekuranz
VERSICHERUNGSBÜRO
BEZIRKSDIREKTION DER MANNHEIMER VERSICHERUNG AG

Wellenburger Straße 59 · 86199 Augsburg
Telefon: 08 21-99 11 44 · Fax: 08 21-99 11 14
info@augusta-ass.de · www.augusta-ass.de

Die Mannheimer Versicherung AG ist ein Unternehmen des Continentale Versicherungsverbundes auf Gegenseitigkeit.

Bürozeiten:

mo. bis mi. 8.00 – 16.30 Uhr
do. und fr. 8.00 – 12.00 Uhr

augusta **AKTUELL**

Risiko Pflegebedürftigkeit: bei der privaten Vorsorge auf Flexibilität achten

Die Zahl der Pflegefälle wächst dramatisch an. 1995 waren rund eine Million Menschen pflegebedürftig, jetzt sind es schon rund 2,9 Millionen. Der Staat bietet derzeit nur eine Grundabsicherung, die lediglich einen Teil der Kosten deckt. Bei der häuslichen Pflege durch einen ambulanten Pflegedienst entstehen im Pflegegrad 3 z. B. Kosten von rund 2.600 Euro monatlich. Davon zahlt die Pflegekasse max. 1.298 Euro. Das heißt, der Betroffene muss rund 1.300 Euro selbst aufbringen. Nach 7 Jahren kommen so schon über 100.000 Euro zusammen. Um das zu bezahlen, muss in der Regel das Vermögen verwendet werden. „Deshalb ist eine private Pflegezusatzversicherung kein Luxus, sondern ein elementarer Baustein einer umfassenden Vorsorge“, betont Thomas Grintz. „Schon junge Leute sollten sich zumindest gegen schwerste Pflegebedürftigkeit absichern.“

Attraktiver Einstieg für junge Leute

Einen preiswerten und ausbaufähigen Einstieg bietet hier die Continentale Krankenversicherung a. G. mit ihrer Produktlinie PflegeGarant. Mit der günstigen Einsteigervariante können sich schon junge Leute gegen den Fall schwerster Pflegebedürftigkeit – also Pflegegrad 4 und 5 – absichern. „Dieser Schutz ist über festgeschriebene Wechselrechte für Sie dann problemlos mit den Tarifvarianten Komfort und Komfort-plus erweiterbar“, so Moritz Wäsler. Bei dem Komfort-plus-Tarif gibt es in jedem Pflegegrad Leistungen. Der Versicherte erhält 100 % Pfl egetagegeld in den Pflegegraden 2 bis 5. Auch der Pflegegrad 1 ist mit 50 % Pfl egetagegeld abgedeckt.

Gerne beraten wir Sie und finden für Sie den passenden Schutz!



Ein Beispiel:

Für weniger als 10 Euro im Monat kann ein 30-jähriger Kunde den Einsteigertarif abschließen, der ihm Sicherheit bei schwerster Pflegebedürftigkeit (Pflegegrad 4 und 5) bietet. Um sich einen umfassenderen Schutz sowohl ambulant als auch stationär zu sichern, wechselt der Kunde mit 50 Jahren in die Tarifvariante Komfort-plus.

Belege sicher einreichen per RechnungsApp bequem | einfach | sicher



Ab sofort für Ihre Kranken- und Pflegeversicherungsverträge

Continental RechnungsApp

- ✓ **Bequem:** Belege kostenlos einreichen (Rechnungen, Rezepte, Verordnungen ...)
- ✓ **Einfach:** Per Smartphone oder Tablet (Für iOS- und Android-Geräte)
- ✓ **Sicher:** Verschlüsselter Datentransfer (Codierte Datenübertragung)

Ab sofort bietet die Continentale Krankenversicherung Ihnen die Möglichkeit, Ihre Rechnungen und Rezepte bequem, einfach und sicher über Smartphone oder Tablet einzureichen. Möglich wird das über die Continentale RechnungsApp, die Sie kostenlos über die Stores von Google und Apple herunterladen können. Für höchste Sicherheit Ihrer Daten sorgen aufwendige Verschlüsselungsverfahren bei der Übertragung der Daten. Vorteil für Sie: papierlose, schnelle und sichere Kommunikation, die Zeit und Kosten spart.